### Provinces 15

## Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Canton Ngounié-Ogooué

## Des cadeaux aux mamans du canton



Une vue générale des lots distribués aux mamans.



Une vue des dons faits aux mamans dont un moteur hors-bord sous emballage.

#### Esaïe NDILOROUM

Lambaréné/Gabon

DEPUIS sa nomination aux fonctions de ministre déléguée auprès du ministre de l'Education nationale et de l'Education civique, chargée de l'Enseignement primaire, Lucie Akalane multiplie les rencontres avec sa base. Elle est allée rencontrer cette dernière pour l'écouter, recueillir ses attentes et apporter des réponses à certaines de ses préoccupations, et soulager autant que faire se peut son quotidien.

Après Lambaréné et le canton Ogooué-Aval, le tour est revenu, le week-end dernier, au canton Ngounié/Ogooué, précisément le village Belle-Vue et le centre du district de Makouke, dans la province du Moyen-Ogooué, de recevoir le membre du gouvernement.

A Belle-Vue comme à Makouke, où Patrice Mapiengou et Nicolas Manza, respectivement chef de canton et sous-préfet ont dit leur fierté de voir une fille de leur contrée au gouvernement, Lucie Akalane a expliqué que sa présence aux côtés des siens était à mettre au compte de la prise de contact qu'elle a initiée avec les populations de sa région. "Dans le cadre de la politique de partage prônée par le chef de l'Etat, je viens également souhaiter à nos mamans la fête des mères en différé", a-t-elle indiqué par ailleurs. Soulignant que ce retard est dû, d'une part, aux contraintes du calendrier gouverne-



Lucie Akalane remettant à cette maman son présent.

mental. Et, d'autre part, aux troubles sociaux qu'a connus son département ministériel avec, à la clé, l'organisation des examens de fin d'année scolaire.

Puis, Lucie Akalane a invité les habitants du canton à traduire dans les actes la légendaire hospitalité qui les caractérise en soutenant tous ceux qui vien-

nent contribuer au développement de la localité. Elle a ensuite procédé à la distribution des cadeaux qu'elle a apportés aux mamans. Ces dons sont

constitués entre autres, des paniers à linge, bassines, matelas, seaux, haches, machettes, limes et surtout un moteur horsbord pour permettre les déplacements rapides des femmes de Belle-Vue, entre le canton et la ville de Lambaréné. « La plus belle femme du monde ne peut donner que ce qu'elle a », at-elle enfin lancé. Comme pour dire aux bénéficiaires que la modicité de ses moyens ne lui a pas permis d'en faire plus, quoiqu'elle en ait la volonté.

Dans l'ensemble, cette action a été bien accueillie par les femmes des localités visitées qui, en sus des remerciements adressés à leur fille, ont réaffirmé leur attachement à la politique du président de la République, Ali Bongo Ondimba.

### Ogooué-Lolo/Département de la Lolo-Bouenguidi/Résultats du 1er tour du baccalauréat 2017

# Paul Kouya enregistre 88,57% au 1er tour!



Au lycée Jean-Stanislas Migolet, c'est presque l'hécatombe.

#### Claude-Médard MINKO

Koula-Moutou/Gabon

A l'instar des autres provinces du pays, l'Ogooué-Lolo a rendu publics, samedi, à Koula-Moutou, les résultats du premier tour du baccalauréat, dans ses deux centres d'examens : le lycée scientifique et technique Paul Kouya et celui d'Etat Jean-Stanislas

#### Migolet.

**LES** centres d'examens du lycée scientifique et technique Paul Kouya et du lycée d'Etat Jean-Stanislas Migolet ont rendu publics les résultats du premier tour du baccalauréat de l'édition 2017 samedi dernier à Koula-Moutou. En termes de pourcentage de réussite, le centre du lycée scien-

tifique et technique Paul Kouva obtient un score de 62 admis (88,57%) sur les 70 candidats présentés et 8 candidats ad-(11,43%).missibles Aucun élève donc recalé. Tout porte à croire que cet établissement pourrait même frôler la barre des 100% d'admis au terme de la proclamation du second tour, au regard du nombre de



ont à rattraper.

Rien à voir, en revanche, avec les résultats enregistrés au centre du lycée d'Etat Jean-Stanislas Migolet. En effet, sur 653 candidats présents, 64 ont décroché leur bac d'office (09,80%), contre 334 déclaré admissibles (51,15%) et ajournés.

39,05% de taux d'échec au premier tour.

Depuis le début de la semaine, les candidats admissibles passent le second tour sur la base de deux épreuves au choix et sur lesquelles ils sont évalués à l'oral. Le principe consiste à combler le déficit de points pour être déclarés admis au second tour. Du coup, rien n'est encore joué, notamment pour les candidats du centre du lycée d'Etat Jean-Stanislas Migolet qui ont tout intérêt à se surpasser pour espérer améliorer leur taux de réussite. C'est, en tout cas, l'espoir entretenu par le président dudit centre, Désiré Obiang, et le délégué d'académie provinciale par intérim, Marcel Moudjoudji.

